

Viel Zeit in die Weiterbildung investiert

Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Marktzeuln – Jugendwehr feiert 25-jähriges Bestehen

MARKTZEULN (red) Lobende Worte fand der Vorsitzende Gregor Friedlein-Zech bei der ordentlichen Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Marktzeuln für das enorme Engagement der Aktiven. Neben den zahlreichen Einsätzen und Übungen fanden sich immer genügend Helfer für die Durchführung der Aktivitäten des Feuerwehrvereins. Der wirtschaftliche Erfolg des Aktionstages sei positiv gewesen, jedoch habe das Interesse der Bevölkerung an den mit viel Enthusiasmus vorbereiteten Informationspunkten zu wünschen übrig gelassen.

Das nun 36 Jahre alte Tanklöschfahrzeug soll ersetzt werden. Derzeit erfolgt die Konfiguration des neuen Fahrzeugs durch ein Team der Zeulner Wehr, damit im zweiten Schritt eine gemeinsame Beschaffung im Rahmen der kommunalen Zusammenarbeit geprüft werden kann.

Kommandant Alfred Klemenz erläuterte die Einsatzstatistik. So wurde die Feuerwehr zu 13 Brandeinsätzen, sechs technischen Hilfeleistungen und dreizehn Sicherheitswachen gerufen. Zudem wurden elf Übungen abgehalten.

Um den hohen Leistungsstand aufrecht zu erhalten, nahmen die Aktiven an verschiedensten Lehrgängen teil. Neben dem Fahr-sicherheitstraining und der Kontigentübung zum Katastrophenschutz wurden verschiedene FMS-Schulungen durchgeführt.

Der Kommandant ehrte den Kameraden Gerhard Naumann für zehn Jahre aktiven Dienst und Peter Rose für 20 Jahre aktiven Dienst.

Per Handschlag wurde Louis Schlottke in den Kreis der Aktiven aufgenommen. Emily

Stadelmann wurde ebenfalls in die Jugendfeuerwehr aufgenommen.

Atemschutzleiter Bernd Schmitt berichtete von den Aktivitäten der Atemschutzgruppe und machte deutlich, dass dringend neue Kräfte in der Atemschutzgruppe benötigt würden.

Kassier Achim Schirner berichtete von geordneten Kassenverhältnissen.

Jugendleiter Florian Schlesok lobte seine Jugendlichen für ihren Übungsfleiß. Zur Zeit

befinden sich zwölf Jugendliche in der Ausbildung.

Am 20. Mai 2017 wird das 25-jährige Bestehen der Jugendfeuerwehr Marktzeuln gefeiert. Das genaue Programm für die Jubiläumsfeier wird zur Zeit ausgearbeitet.

Hier gilt rückblickend der Dank dem Kameraden Alfred Bernhard, der im Jahre 1992 die Jugendfeuerwehr in Marktzeuln ins Leben rief. Noch heute bilden viele der dieser ehemaligen Jugendfeuerwehrmänner das

Rückgrat der heutigen Wehr.

Altbürgermeister Josef Stark wurde für 25 Jahre passive Mitgliedschaft im Feuerwehrverein geehrt.

Der Vorsitzende sprach allen Anwesenden seinen Dank für die gute Zusammenarbeit aus und zeigte sich davon überzeugt, dass dies auch in Zukunft so bleibt und schloss die Versammlung mit dem Leitspruch der Feuerwehr „Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr“.



Versammlung der Freiwilligen Feuerwehr (von links): Vorsitzender Gregor Friedlein-Zech mit den Kameraden Louis Schlottke, Josef Stark, Gerhard Naumann, Alfred Klemenz und Peter Rose FOTO: FEUERWEHR MARKTZEULN